

**Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.**

Inventé aux États-Unis au XIX<sup>e</sup> siècle, le jean devient vite un habit populaire. Solide et confortable, il va avec tout. Tout le monde le porte, des gens ordinaires aux vedettes hollywoodiennes et aux icônes de la musique. En plus, sa fabrication respecte l'environnement et ainsi les nouvelles générations écologistes l'apprécient également.

Le jean est le vêtement le plus vendu au monde. Au début, c'est un pantalon de travail porté par les ouvriers. Il est inventé aux États-Unis par un commerçant allemand. Il devient emblématique grâce aux stars du cinéma américain et aux générations de la jeunesse rebelle. Aujourd'hui, il doit faire face à un nouveau défi, car sa fabrication est trop polluante.

Apprécié de toutes les générations depuis sa création au XIX<sup>e</sup> siècle, le jean continue à être le vêtement préféré de toute la planète. Il s'adapte à toutes les modes et habille au fil du temps des ouvriers, des cowboys ainsi que des stars en tous genres. Hélas! son prix augmente avec sa popularité et aujourd'hui de moins en moins de gens peuvent se l'offrir.